

Klasse 8a,b

Liebe Schüler,

das 8. Schuljahr ist fast geschafft und ihr habt mir im Fach Geografie gezeigt, dass ihr euch in Zeiten von Corona sehr gut mithilfe meiner Aufgabenstellungen mit unserem Thema Amerika auseinander gesetzt habt.

Heute möchte ich euch ein letztes Mal auf eine Reise schicken, um euer geografisches Wissen zu vertiefen, denn in der 9. Klasse werden im Unterricht die Kontinente nicht mehr vordergründig Thema sein.

Folgende Aufgaben sind von euch zu lösen:

1. LB. Seite S. 42 M 5
2. S. 58 Nr.1
3. S. 94 Nr. 1,6
4. S. 132 Nr.1
5. S.162 Nr. 1

Mithilfe aller LB. Seiten wird es euch möglich sein, die interessanten Fragen zu beantworten und knifflige Aufgaben wiederholend zu lösen. Nutzt auch gern andere Quellen!

Liebe Schüler,

sind diese Aufgaben von euch gelöst, könnt ihr euren Geo-Hefter schon ganz entspannt für das 9. Schuljahr vorbereiten.

Im nächsten Schuljahr werden wir mit topografischen Fragen zur Erde beginnen (Atlas- und Kartenarbeit sowie Allgemeinwissen zur Erde, Superlative von jedem Kontinent u.a.).

Es wäre schön, wenn ihr global auch in den Ferien auf dem Laufenden bleibt.

Viel Spaß bei den Aufgaben und schöne Sommerferien.

wünscht euch Fr. Böpple